
飯山市放送番組審議会 会議録 

 

 

出席者数：委員６人 事務局４人（事業戦略室２人・㈱テレビ飯山２人） 

欠席者数：委員１人（鈴木実里委員） 

 

日時 令和２年６月２６日（金）午後３時３０分～ 

  場所 飯山市役所３１号会議室           

 

１ 開会（進行：事業戦略室長） 

 

 

２ 市長あいさつ（代理：新家副市長） 

  第１回目の飯山市放送番組審議会にご多忙の中お集まりいただきありがとうご

ざいます。また、日頃より飯山市の行政推進にご協力を賜り感謝申し上げます。 

  本審議会ですが、飯山市情報通信施設条例に基づき iネット飯山で放送する番組

の適正化を図るために設置されたものでございます。今回ご協議いただく事項です

が、「自主放送番組」、「多チャンネル放送のチャンネル編成見直し」ついてでござい

ます。自主放送については、飯山市の身近なニュースを中心にコミュニティ情報チ

ャンネルとして位置付け、地域の活性化を図っているところでございます。また、

お二人の委員さんが交代されますので、後ほど委嘱書を交付させていただきます。 

  最後に iネット飯山は、市民のみなさまに寄り添って、市民に喜ばれる番組を提

供し、地域社会の信頼に応える放送を目指しておりますので、本日委員のみなさま

からは忌憚のないご意見を頂戴したい。 

   

 

３ 委嘱（交代委員） 

  副市長より、大口今朝志委員、山﨑貴久委員に委嘱書交付 

  （副市長退席） 

 

４ 会長あいさつ 

  審議委員としては、３期目となります。せっかく縁があって集まった仲間であり

ます。貴重なご意見出していただけるような会になればよいと思いますのでよろし

くお願いいたします。 

 

 

５ 自己紹介 

 

 

６ 説明 

⑴ 放送番組審議会について（資料１） 

  ・事業戦略室説明 質問意見なし 

   （審議会の議事録については、ホームページで公表しますのでよろしくお願い

いたします。） 



 

⑵ 放送番組基準及び放送番組編成に関する基本計画について（資料２） 

  ・事業戦略室説明 質問意見なし 

 

７ 協議事項 

⑴ 自主放送番組について（資料３） 

  ・㈱テレビ飯山説明 質問意見なし 

 

⑵ 多チャンネル放送のチャンネル編成見直しについて 

  ・事業戦略室説明（放送番組基準、放送番組編成に関する基本計画などに規定さ

れていないが、慣例で３年に１回多チャンネルの番組の見直しをしており、令

和３年４月に向けて今年度が見直しの時期となります。見直しの方法、スケー

ジュール等、今回どのようにしたらよいか委員さんにお諮りしたい。） 

  ・過去どのように見直しをしたか説明をして欲しい。（委員） 

  ・事業戦略室説明（３年前の見直しの概要について説明） 

  ・前回アンケートをしたようだが、いろんな意見を聞くなら回収率を上げなけれ

ばならない。方策も考える必要がある。（委員） 

  ・現在のチャンネル構成よいと思う。（委員） 

  ・前回の見直しの時も回収率について話があった。アンケートに気が付かない人

もいたと思うが、このままでいいと思って出さない人もいると思う。番組が変

わらなくてもよいと思っている人も出してもらうようにしたい。i ネット飯山

の番組表を毎月出してもらってよくなった。アンケートを出してもらう呼びか

けを多くするようにして欲しい。（委員） 

  ・このままでいいですという人もアンケートを出すような方策を（委員） 

  ・60代の方とか時代劇の人気がある。（委員） 

  ・現在、バランスよい番組構成になっている。（委員） 

  ・i ネット飯山の番組を知ってもらうきっかけにもなるので、３年前と同じよう

にアンケートをとってみてはどうか。（委員） 

   資料４を委員に配布 

 

  ・多チャンネル放送のチャンネル編成見直しについて（案）（資料４） 

  ・事業戦略室説明 

  ・アンケートをとるにあたって、現在のままでよいという人が多いと思うので、

ハガキに分かるように表示をして欲しい。（委員） 

  ・アンケートを全戸配布すれば、加入されていない世帯についてもよい宣伝にな

る。（委員） 

→ ３年前と同じようなスケジュールで、全世帯にアンケートをすることに決

定 

 

  ・インターネット加入者にはメールでアンケート PRの送信をするように（委員） 

  ・委員さんからもアンケートの呼びかけを行ってほしい。（委員） 

  ・市の職員についてもアンケート回収の呼びかけを行ってほしい。（委員） 

  ・公民館館長会でも回収の呼びかけをします。（委員） 

  ・アンケートで特に変更なしでよいとの欄を作ってほしい。ひとつ〇をすればよ



いようなハガキのつくりで、簡単に回答できるようにしてみては（委員） 

 

  「適正な事務な事務の遂行を図るため、公表することがふさわしくないと認めら

れる事項（チャンネル供給事業者の正当な利益を害するおそれがあるもの等）

については公表しない。」 

 

⑶ その他 

  ・飯山史跡ものがたりの放送時間が、あさ 8：00 ひる 12：00 よる 6：30とな

っているが、よるはもっと遅い時間に放送してほしい。（委員） 

  ・４Kのサービスは始まったのか。（委員） 

  ・６月よりサービスが始まった。４K 用の STB はハードディスクを接続すると録

画ができて便利。（㈱テレビ飯山） 

  ・審議会には関係ないと思うが、周りのメンバーに聞くとテレビ東京が観たいと

言っている。今後 iネット飯山で観れるよう検討してほしい。（委員） 

 

 

８ 閉会 （16：35） 

 


